

AMITIÉ GATINEAU-MONDE

Bulletin de nouvelles – Décembre 2017

Amitié



Gatineau-Monde



ACTIVITÉS DU GROUPE PÉROU 2018

Le groupe est très actif au niveau des activités de financement. Récemment, vente de chapons, vente de produits origine, présentation d'une projection au Troquet, barrage routier, etc. Le groupe est complet et formé de 26 participants de tous âges. Nous avons amassé actuellement la somme de 11 162\$ ce qui confirme que nous avons amassé suffisamment pour une première maison. Notre objectif est de construire 2 maisons pour des familles dans le besoin. À surveiller après les fêtes, souper péruvien, Quillothon, souper spaghetti, etc.

VENTE DE CALENDRIER 2018

Encore une fois cette année, nous vendrons un calendrier incluant les plus belles photos prises par nos participants. Cette année, le calendrier rend hommage à notre fondatrice dans le cadre du 10^e anniversaire d'Amitié Gatineau-Monde. Il est en vente au coût de 10\$. Pour vous le procurer, veuillez nous écrire : agmonde@gmail.com



JOURNÉE QUÉBECOISE DE SOLIDARITÉ INTERNATIONALE JQSI



Amitié Gatineau-Monde a participé, encore une fois cette année au JQSI. Les activités organisées ont été le Carrefour du Globe-trotteur, la conférence Nomades 2 et la présentation « Trisomie 21 : Défi Pérou ». Ces activités ont permis de rejoindre plus de 160 personnes. Une belle visibilité pour AGMonde !

« Joyeuses fêtes à tous nos membres ! Que 2018 soit symbole de paix, santé, bonheur et voyages ! »

L'équipe d'Amitié Gatineau-Monde
www.agmonde.ca / agmonde@gmail.com

 Cliquez « J'aime » sur notre page Facebook pour rester au courant des dernières nouvelles!